



## ◎ Presentación

La aspiración museística del siglo xx ha sido desempeñar una labor social donde el complemento indispensable para la existencia del museo es el público.

El presente número está dedicado a quienes visitan los museos, aspecto contemplado en los programas que llevamos a cabo de conocimiento de nuestros visitantes para su repercusión dentro de nuestras actividades.

Además nos es grato incorporar la sección “Mas allá de las fronteras”, destinada principalmente al área Latinoamericana que hoy iniciamos con un interesante artículo sobre los museos de la hermana República de Costa Rica.

Nuestras felicitaciones más cordiales para 1997 y nuestros mejores deseos de desenvolvimiento profesional en sus labores, para todos nuestros lectores y colegas.

PROF. MIGUEL ÁNGEL FERNÁNDEZ  
Coordinador Nacional de Museos y Exposiciones